



Nombre de profesionales para centro y unidad

Hospital Clínico reconoció trayectorias y legados

● El Centro de Responsabilidad Imagenología pasa a llamarse Dr. Gian Passano Rollero, mientras la Unidad de Diálisis y Nefrología recordará el valioso legado del Dr. Humberto Hurtado Yutronic.

Tejía Padilla
 periodistas@elpinguino.com

En una emotiva ceremonia realizada en el Hospital Clínico Magallanes, se llevó a cabo el nombramiento oficial del Centro de Responsabilidad Imagenología como Dr. Gian Passano Rollero, en honor a la destacada trayectoria y el compromiso inquebrantable de este profesional con el

desarrollo de la radiología en nuestra región.

Asimismo, la Unidad de Diálisis y Nefrología fue renombrada como Dr. Humberto Hurtado Yutronic, en memoria del invaluable legado del doctor Hurtado, quien dedicó su vida a mejorar la atención de pacientes renales en Magallanes.

La ceremonia contó con la presencia la Seremi de Salud, Dra. Francisca Sanfuentes; el

director (s) del Servicio de Salud Magallanes, Ricardo Contreras; el director subrogante del Hospital Clínico Magallanes, Alexis Vásquez; familiares del Dr. Humberto Hurtado Yutronic y el propio Dr. Gian Passano Rollero, junto a autoridades, funcionarios y equipos médicos de las unidades homenajeadas.

El legado de profesionales

El evento comenzó con palabras del director subrogante, quien resaltó la importancia de reconocer la labor de médicos que marcaron un antes y un después en la historia del hospital. Posteriormente, el Dr. Claudio Barria, jefe del Centro de Responsabilidad Imagenología, destacó los aportes del doctor Passano en la modernización de este servicio clave para el diagnóstico médico en la región.

Se procedió al descubrimiento de la placa con el nombre, tras lo cual el homenajeado compartió unas palabras de gratitud

y reflexión, subrayando el compromiso que lo ha guiado durante toda su carrera.

Un espacio renovado

Más tarde, en la Unidad de Diálisis y Nefrología, el jefe del servicio Rodrigo Mansilla enfatizó la importancia de esta unidad en el tratamiento integral de pacientes con enfermedades renales y su papel en la promoción de la prevención y el cuidado de la salud renal en la región.

Se descubrió la placa que lleva el nombre del doctor Humberto Hurtado Yutronic, recordando su dedicación como un referente en la nefrología regional. En un emotivo momento, el hijo del Dr. Hurtado, Rodrigo Hurtado, dirigió unas palabras en representación de su familia. Posteriormente, el equipo de la unidad entregó a los familiares artículos



Centro de Responsabilidad Imagenología, Dr. Gian Passano Rollero.

personales del profesional médico, como un gesto de respeto y gratitud hacia su legado.

Puente entre pasado y futuro

Las placas conmemorativas tienen un valor especial, pues fueron confeccionadas

con materiales provenientes de los canales porta instalaciones (CPI) originales del hospital, los cuales fueron reemplazados en recientes procesos de modernización. Este detalle simboliza el vínculo entre la historia del recinto y su proyección hacia el futuro.



Unidad de Diálisis y Nefrología, en memoria del valioso legado del Dr. Humberto Hurtado Yutronic.